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X LEGISLATURA - RESOCONTI STENOGRAFICI - SEDUTA N. 203 DEL 31/01/2017

(I lavori iniziano alle ore 14.39 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 1407 presentata dal Consigliere Graglia,
inerente a "Imprese agricole alluvionate e contributi PAC"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 1407,
presentata dal Consigliere Graglia., che ha la parola per l'illustrazione.

GRAGLIA Franco

Grazie, Presidente.
Anche qui parliamo di alluvione, ed è una tematica molto importante. La faccio breve.
Durante l'alluvione di novembre, che ha colpito diverse province del Piemonte, tra cui

quella di Cuneo, si è verificato il fatto che alcune aziende agricole hanno visto i loro terreni
spazzati via, altrimenti su di essi si è depositata della ghiaia o altro materiale che non
permette la coltivazione, e ciò ovviamente reca un ulteriore danno a queste aziende.

La domanda è molto semplice: vorrei sapere se queste aziende, che comunque quest'anno
non possono coltivare i loro terreni, possono ugualmente presentare una domanda per la PAC.

Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Ferrero per la risposta.

FERRERO Giorgio, Assessore all'agricoltura, caccia e pesca

Grazie, Presidente.
Per quanto concerne il 2016, per fortuna - se si può dire in questi casi - l'evento a

novembre è stato postumo al ciclo delle colture. Per quanto riguarda il 2017, noi suddividiamo
in due parti il premio: uno che riguarda i titoli del proprietario, il greening e l'aiuto ai giovani,
quindi tutto quello che fa parte dei titoli PAC. Questi - mi dice la nota - anche se non seminati
destinandoli a riposo, naturalmente se rispettano la condizionalità - possono andare a premio.

Cosa diversa riguarda invece quelli accoppiati, che - ricordo - sono meno del dieci per
cento dell'intera superficie. Questi invece, proprio per il sistema accoppiato, devono essere
coltivati con la coltura che è prevista dal regime accoppiato. Naturalmente, essendo l'evento
verificatosi prima, non si può neanche invocare una forza di causa maggiore perché era una
questione passata.
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(Alle ore 15.17 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.33)


